

Hôpital régional de Miramichi

Hôpital communautaire de taille moyenne

L'Hôpital régional de Miramichi du Réseau de santé Horizon est situé dans la partie nord-est du Nouveau-Brunswick, dans la ville de Miramichi. L'hôpital fournit des services de soins de santé à la ville de Miramichi et aux collectivités avoisinantes dont les résidents ont de vastes racines d'origine irlandaise et écossaise. La ville comprend également quatre communautés francophones dynamiques et trois communautés progressistes des Premières nations couvrant une population de 46 000 personnes. L'Hôpital régional de Miramichi dispose d'un budget de fonctionnement d'environ 90 millions de dollars et compte plus de 1 100 employés, 75 médecins et plus de 150 bénévoles. Il appuie l'expérience clinique des étudiants en sciences infirmières, en soins thérapeutiques et en médecine diagnostique.

5,206

Nombre d'admissions*

55,591

Nombre de jours-patient*

32,660

Visites au Service d'urgence

147

Nombre de lits d'hôpital*

*Les statistiques comprennent les soins de courte durée, les soins relatifs aux maladies chroniques et les soins de réadaptation.



85%

Taux de conformité au protocole d'hygiène des mains



92.8%

Patients ayant une opinion favorable de leur séjour à l'hôpital



94.8%

Bilan comparatif des médicaments à l'admission



83.4%

Bilan comparatif des médicaments au congé d'hôpital



0.66

Taux d'infection nosocomiale au SARM



99.7%

Taux d'occupation des lits pour soins de courte durée



41.4%

Pourcentage de lits de soins de courte durée occupés par des patients ANS



93%

Réparation d'une fracture de la hanche dans les deux jours



0.89

Taux de fractures de la hanche à l'hôpital chez les patients âgés



78.6

Temps d'attente au service d'urgence (triage de niveau 3) en minutes

Réalisations

- Ouverture d'une nouvelle clinique d'oncologie ambulatoire en 2
- Ouverture d'un nouveau programme de gériatrie en 2018

Défis

- Augmentation du taux d'admission à un autre niveau de soins (ANS) jumelé à un manque de places dans les foyers de soins.
- Taux d'occupation élevé.
- Efforts continus de recrutement d'infirmières.
- Engorgement dans la salle d'urgence